
 
Compte rendu 

Conseil d'Administration du 02 février 2022 
 

Présents : 
Collège des administrateurs élus 

Bureau : Administrateurs : 

☒ Yann CAPEL (Président) 

☒ Pierre JACOB (Trésorier) 

☒ Aurélien Turret (Secrétaire adjoint) 

☐ Stéphanie D. 

☒ Hélène P. 

☒ Franck G. 

☐ Vincent C. 

☒ Rémy D. 

☐ Simon F. 
 

Collège des représentants d'activités 

Badminton: 

☐ Simon F. 

☐ Julien S. 

☒ Rémy D. 

☐ Stéphane 

☒ Annie 

Chorale : 

☐ David Cayrol 

☐ Hajer 

☒ Hélène P. 

☐ Karine 
 

Course à pied : 

☒ Raphaël 

☐ Jérémy H. 
 

Foot Féminin : 

☒ Audrey 

☐ Bertille 

☐ Estelle 

Natation : 

☐ Philippe 

☒ Roger 

Danse : 

☐ Thomas 

☐  
 
 

Randonnée : 

☒ Clément R. 

☐ David Cabot 

☐ Doan 

☐ Stéphanie D. 

Théâtre : 

☐ Nicolas 

☐ Stéphane 

☐ Stéphane 
 
 

Squash: 

☐ Steve 

☒ David P. 

☐ Renaud 
 

Volley-Ball : 

☒ Franck G. 

☐ Alexandre C.       
 

Yoga : 

☐ Olivier C. 

☐ Vincent C. 

☒ Fanny A. 

Jeu : 

☒ Pierre J. 

☒ Morgane M. 

☐ Marion 

Cuisine : 

☒ Aurélien T. 

☐ Jérôme S. 
 

Book club : 

☒ Morgane M. 

 

Handball 

☒ Pierre J. 

 

Basket féminin 
Néant 

  

 

 
Total des voix : 18 
 
Ordre du jour :  
1-Approbation du dernier CA du 10 janvier 2022 
2- Tour des sections (2 min) 
3- Point financier 
4- Les « 20 ans » suite  

5 Fierté 
6- Événements Queer Association Lez'art M3 
7- Questions diverses.  

 

Pouvoirs donnés 

Statut De : À : Pour : 

Administrateur Vincent  Fanny Voter 

Administrateur Simon Pierre Voter 

Théâtre Nicolas Pierre Voter 

Administrateur Remy Pierre  Voter 



1. Approbation du PV du CA du 10 janvier 2022.  
 

 Vote : PV du CA () 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

18 0  

 
2. Tour des Sections :  

▪ Badminton :  
Annulation du tournoi Coddep 34 faute d’arbitre fédéral. Polo commandé.  

▪ Basket féminin :  
Rien pour le moment...  

▪ Book club :  
Compliqué pour tenir la section car pas ou peu de relance concernant les rendez-vous. Compliqué pour la référente 
de tenir cette section avec peu d’enthousiasme des adhérents... Une relance par mail pour remotiver les troupes dans 
un dernier espoir ?  A voir pour relancer dans quelques temps cette section. 

▪ Chorale :  
Reprise enfin de la chorale le 11 février. Recrutement d’une nouvelle cheffe de chœur. Pour le répertoire, « Wake me 
up », « Stand by me » et un medley d’ABBA. Information donnée sur les réseaux sociaux pour les adhérents et mail 
également aux 24 inscrits. Adhésion de 50€ à la section.  

▪ Course à pied :  
Depuis décembre, alternance entre les référents pour l’entrainement ce qui plait aux adhérents de la section. 
Participation importante pour le marathon et semi relai. 15 personnes en ce moment à chaque rencontre. Envie 
d’envoyer une délégation au Gay sport Med.  

▪ Cuisine :  
Prochain atelier prévu le 19 février sur le thème de la cuisine asiatique. 25€ par personne. Mail envoyé aux inscrits de 
la section le 03 février puis sur les réseaux sociaux. 

▪ Danse :  
Deuxième semestre annulé par manque de participants. 

▪ Foot féminin :  
Tout se passe bien, assidues et motivées. Encore un essai à venir. Quelques blessées. Les prochains semestres seront 
toujours complets. Manque une fille pour le tournoi Gay sport Med et le TIP. 

▪ Handball :  
Visite d’un gymnase malheureusement sans suite. Toujours en recherche d’une salle.  

▪ Jeu:  

Tout va bien, toujours deux rencontres par mois. En demande de plus de rendez-vous. 2e week-end prévu pour mai-

juin. Une centaine d’inscrits et une trentaine de régulier. 

▪ Natation :  
Tout va bien à la natation. Une vingtaine le jeudi soir et une dizaine le lundi soir (plus technique). Infos à faire passer 
lors d’un prochain diner de la section pour le Gay sport Med pour savoir s’il y a des participants. 

▪ Randonnée :  
Activité intense. Cap des 100 adhérents à la section. Bravo !! Des groupes de 15 tous les dimanches. Futur projet : 
Vercors raquette, Les mont du Cantal, les monts Ariégeois aussi. Rando anniversaire le 13 février bientôt ouverte (une 
semaine avant).  

▪ Squash :   
Quelques remous depuis la rentrée, Renaud plus référent et Steeve (“en pause pour un mois”), accident d’une 
adhérente... Désaccords et frictions, David assure seul la référence pour le moment. Confronté aux désistements peu 
de temps avant la séance. Charte d’engagement à créer pour avoir une meilleure organisation. 
Le Président rencontrera au New Squash de Lattes les membres de la section afin de faire un point et de trouver des 
solutions d’apaisement. 

▪ Théâtre :  

En recherche d’une autre date pour la soirée théâtre. 3 juillet ?  

▪ Volley-ball :  

Session qui se passe bien, autour de 20 personnes par séance. 68 inscrits. Mail envoyé au 68 inscrits car une vingtaine 

de personnes vient sur la totalité et souvent les mêmes. Pour le tournoi de Marseille, une équipe est formée. Un 

adhérent à la section volley (Gabin) va se proposer pour aider Franck.  



▪ Yoga :  

Tout se passe bien, toujours de la participation. 

 

3. Point Financier (Trésorier) :  

    État des comptes :   
 

Compte CDC Livret d'épargne 

25 142 € - 

 
5000€ de dépenses le mois dernier dont le char de la Pride 2021 (environ 2000€). 
Paiement d’un graphiste pour le logo CDC et les supports.  
Dépense pour les drapeaux, et autres produits de publicités.  
 
4- Les "20 ans" suite 
Début janvier, un groupe de travail a été monté pour la préparation des 20 ans de CDC.  
Point info sur la grosse soirée de prévue : 
Des devis demandés sur 1001 salles par les personnes chargées de cet événement.  
La proposition pour la location du site « la chichoumeille » est intéressante avec compris dans le devis, location du 
site et cocktails (boissons comprises) Réflexion sur la possibilité de proposer aux adhérents un « all inclusive » sur les 
boissons tout au long de la soirée. Échange sur le cout total de la soirée, d’une potentiel participation financière des 
adhérents pour la soirée.  
Recherche également d’un groupe de musique pour l’animation. Devis présenté pour un groupe de chanteur avec 
musicien pour une partie de la soirée et DJ ensuite.  
Date mis en avant du 18 juin ? à valider selon la disponibilité du lieu et du groupe qui sera sélectionné. 
 
Un grand merci aux adhérentes qui ont entrepris toutes ces recherches et ce travail pour l’association et cette 
soirée !! 
  
09 avril : soirée les 20 printemps ?? Premier événement de l’année qui proposerait de rassembler les adhérents. 
Devis demandé par Roger à la panacée pour avoir la possibilité d’avoir une privatisation d’un espace avec punch 
offert par l’asso aux adhérents. 
 

 
 



 
 
5- Retour AG FIERTÉ :  
Assemblée générale, très compliquée et houleuse avec venue d’avocat. Problème de gouvernance, changement de 
Présidence. Action en justice possible, bref... 
55 000€ de dettes toujours en cours.  
Bilan financier de fierté demandé par le CA de CDC pour comprendre.  
 
6- Événements Queer Association Lez'art M3 
L’association étudiante « Lez'arts M3 », à Paul Valery organise un évènement culturel le 26 mars à la maison des 
chœurs qui se transformera pour l'occasion en la Maison des Queers ! 
Demande de participation des associations LGBT+ a cet événement afin de les soutenir financièrement.  
  
Vote au CA pour une aide financière de 500€ à « Lez’arts » 
  

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

18   

 
7- Questions diverses.  

 

Pas de questions diverses.  

 

Secrétaire de séance : Aurélien Turret 
            « Tutu » 

 
 
 
 

Prochain Conseil d’Administration  
 Jeudi 10 mars à 19h30 à la maison du Lez (à confirmer) 


